動を実施しました。小雨が降る

今年度1回目の花いっぱい運

の作業となりましたが、予定通り

人数を縮小して部会員だけで

平成27年 (2015年) 9月1日発行 編集:広報・文化部会 TEL 048-990-1200

そうです。赤やオレン

ジ、ピンク色のビタミ

ンカラーは、

ベゴニアは、育てやす

植えることができました。

今回植えたマリーゴー

ルドと

道と南越谷地区センター花だんに 全ての花を鳩ヶ谷別府線沿いの歩

くて長く楽しめる花だ

です。 際は、ぜひ 区センター にお越しの 南越谷地





普通救命講習会 南越谷地区センター

〜マリーゴールド・ 花いっぱい運動

環境・衛生部会担当

6月27日土 ベゴニア〜

がコミ協会員15名の参加で行わ 前 防災部会担当 9時から普通救命講習会 7月11日土

午

半には胸骨圧迫・気道確保と人 性指導員による実技指導で、 認を順に反復練習を行いました。 工呼吸・意識の観察から呼吸確 プに分かれて゛ざくら分団〟 もと講義から始まり、3グルー 越谷市消防署蒲生分署の指導 前 女

吐血法・回復体位の指導を受け、 れも反復練習。その後、背部叩打 AEDを加えた一連の救命の流 のデモから入り、前半の実技に 休憩を挟んで後半にはAED



クショップ担当は同課佐藤寛子 くり課主査・赤岩稔之氏、 は埼玉県県民生活部共助社会づ

ワー

ど多様な組織と連携・協働して 県内の協働事例を交えて具体的 大学・企業・公益法人・行政な みにおいて、NPO・地域団 協の活動や課題解決への取り組 力になる。」という考えを軸に、 いくことが非常に効果的で推 講義では、「地域におけるコミ 体

それぞれがその実技を行いまし

それぞれの練習内容に特徴があ されていました。基本的な指 からの質問に丁寧に回答 会でした。 り参加者にとって実りある講習 方法は同じながらも、グル なる点を聞き、その都度受講 各ステップでは、 ポイントに S · H 「 指

コミュニティリーダー養成講座 市民活動支援センター

7月16日木

挨拶の後、講義とワークショッ 地域活動の中心的な役割を担う プが実施されました。講義担当 加)。越谷市コミ協 江守豊会長の コミ協から29名が参加しまし 人を対象に、本講座を毎年開 しています。今年度は、 (南越谷地区コミ協からは5名参 越 谷市コミ協は、これからの 各地区

れました。 認定証が渡さ スター」として まちづくりマ S K

いました。 意見交換を行 会の参加者と よび異なる部 参加者には

間づくり・地域づくりというメ ある、という話もされました。 きな担い手になることが重要で いては、特に高齢者が活動の大 リットがあり、高齢化社会にお 康づくり・生きがいづくり・ 域社会における「共助」 な説明がありました。 また、 は 健地

たマップを持ち寄り、 ました。参加者は、 インドマップ」の作り方を学び アを具体化するためのツール「マ 課題を整理し、 ワークショップでは、 解決へのアイデ 各自作成し 他地区お 地域の

世代間交流事業 **〜おにぎり作り・豚汁作り〜**

南越谷地区センター 福祉部会担当 8月3日月

名と一緒に世代間交流事業が行 保護者4名が参加し、部会員13 6年生までの子どもたち38名と にぎり作り・豚汁作り」をしま われました。今回は初めて「お 午前10時より小学1年生から

員に教わりながらニンジン、大 りました。包丁の使い方を部会 の野菜を準備することから始ま 根、ネギ、タマネギを刻みます。 豚汁作りグループでは、

した。 ラップごと三角や丸に握りま いんだ!」と答えてくれました。 の?」と聞くと「面白くて楽し る子に「コックさんになりたい 調理の練習をした成果がありま ギと4種類で、事前に部会員が 梅干し・塩わかめ・あげだまネ す。おにぎりの具は、 この事業にいつも参加してい

恐る恐る包丁を





地区の夏祭り

プでは、保護者 ぎり作りグルー

並行しておに

も加わって茶碗

定の大きさに 杯のごはんを に野菜を入れま がら沸騰した鍋 済むと交替しな に挑戦。それが しながらも懸命

を子どもたちが 上に置き、それ 切ったラップの



ギを切る度に涙

使う子と思い思 使う子、大胆に

いです。タマネ



しゃけ・

暑さにもめげず7月末から8月初めにかけて、各自治会でお祭り等が開催されました

まちづくり研修会 9月20日出

予備日9月20日(日

第44回南越谷地区体育祭

南越谷小学校校庭



編集後記

熱中症

2020東京五輪に 思いをはせ

いかが乗り切られま

 $S \cdot H$

☆参加募集はパレット通信にて

申込締切日 9月30日欧

☆南越谷地区フェスティバル

予備日17月8日(日

しらこばと運動公園陸上競技場

1月1日(日) 9時 市民体育祭中央大会 地質標本館・㈱アサヒビール茨城工場 ☆高齢者の社会科見学 10月20日巛 南越谷地区内コース

☆防災ウォークラリー 9月27日 回

交通安全体験車サイトくん 埼玉県トラック総合教育センター・

暑かったこの夏、 したか。

ボトルキャップ 回収報告

期間: H19.12.1~27.8.5



累計で 6,603,255個

ポリオワクチン/8,047人分 CO2発生削減/50,695Kgでした。

引き続きよろしくお願いします!